

Promigas presentó balance del tercer trimestre de 2024

# 322.408 nuevos clientes se conectaron a gas natural

En el tercer trimestre, Promigas transportó hasta 650 millones de pies cúbicos diarios de gas, siendo este el máximo transportado en los últimos cinco años.

RESUMEN AGENCIAS  
Bogotá

De acuerdo con el informe presentado por Promigas, en materia de distribución de gas natural y energía eléctrica, impactaron a 1,2 millones de personas con la conexión de 322.408 nuevos clientes.

Con estos resultados, se alcanzaron los 7,1 millones de usuarios conectados, lo que representa cerca de 25 millones de personas que todos los días reciben los servicios de Promigas y empresas, mejorando su calidad de vida con la llegada de este energético, de acuerdo con el balance.

En materia de transporte de gas natural, a septiembre de 2024, Promigas y su portafolio de compañías de transporte en Colombia lograron un volumen de gas natural transportado de 574 MPCD, lo que permitió cubrir el 57% de la demanda de gas nacional.



Tomada de X/ VANGUARDIA

Promigas conectó a 322.408 nuevos clientes de gas natural y energía eléctrica, impactando positivamente la vida de 1,2 millones de personas.

En cuanto a soluciones energéticas, de enero a septiembre 2024 “se logró ampliar el portafolio hasta alcanzar 130,6 MW dentro de los cuales 82,5 MW corresponden a capacidad solar (39,46 MW operativos, 30,67 MW en construcción, 12,37 MW

en cierre comercial)”, dijeron las directivas.

## Colocaciones de crédito

Juan Manuel Rojas, presidente de Promigas dio un balance de los estados financieros y el trabajo social que llevó a cabo la entidad durante los primeros tres trimestres del año, destacando colocaciones de crédito a través de uno de sus negocios.

Durante el Investor Day, Rojas aseguró que a través del negocio ‘Brilla’, se lograron \$994.898 millones en colocación de crédito, 94% para estratos uno, dos y tres. Además, dijo que hay 812.368 clientes en cartera de más de 400 municipios.

Por otro lado, la compañía aseguró que los ingresos en el año alcanzaron los \$5,2 billones, mientras que el ebitda fue de \$1,91 billones, dividido en: 85% de los negocios core, \$1,6 billones y 15% en negocios de bajas emisiones, \$288.973 millones.



Archivo/ VANGUARDIA

Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol.

## Ecopetrol busca hacer alianzas para impulsar más energías limpias

RESUMEN AGENCIAS  
Bogotá

Ecopetrol confirmó su interés por convertirse en un socio estratégico de la Gestora Energética del Caribe, proyecto que es liderado por los gobernadores de la propia región y que tiene por objetivo impulsar las energías renovables.

El anuncio surge luego de que la Región Administrativa y de Planificación (RAP Caribe) presentará una invitación a la compañía petrolera para unirse a la Gestora Energética.

El presidente de la RAP Caribe, Eduardo Verano, dijo “la reunión que sostuvimos en Ecopetrol como presidente de la RAP Caribe, en representación de mis colegas gobernadores y gobernadoras de mi región, marca un antes y un después

## DATO

“Mejoraremos las condiciones de vida de millones de colombianos del Caribe cuya economía será impactada visiblemente en sus hogares”, concluyó Verano.

porque la nacional petrolera ha aceptado estudiar una alianza para hacer parte de la Gestora Energética del Caribe que le dé a nuestra gente otras opciones para tener en sus casas energías limpias y sostenibles y superar las crisis que hemos tenido a lo largo de nuestra historia reciente y que tanto freno le ponen a nuestra economía”.

“Esto sí sería una verdadera revolución energética porque convertiremos al Caribe en un verdadero hub energético”, añadió Verano.

Según informaron las compañías, se tiene pensado que la firma de un memorando de entendimiento se lleve a cabo el próximo 10 de diciembre, mecanismo que significaba un gran avance dentro del proceso para lograr la transición energética de la región.

El acuerdo permitirá, entre otras cosas, la elaboración de una hoja de ruta para desarrollar proyectos de energía eólica y explorar alternativas de generación que integre a las comunidades y logre fortalecer la infraestructura eléctrica del Caribe.

## Por mantenimiento, habrá restricciones viales sobre el puente del río Oponcito

REDACCIÓN ECONOMÍA  
nvecino@vanguardia.com

El próximo martes 26 de noviembre de 2024 se inician las actividades de reforzamiento del puente del río Oponcito, ubicado en el kilómetro 2+860m en el desvío de la vía Panamericana hacia el corregimiento Yarima, jurisdicción del municipio de San Vicente de Chucurí.

Por lo anterior, a partir del 2 de diciembre se restringe la circulación para vehículos de carga y pasajeros cuyo peso total (incluida carga) sea superior a 28 toneladas, esto con el propósito de garantizar la seguridad de los traba-

jadores, optimizar el desarrollo de las obras y prevenir riesgos derivados de las condiciones críticas de integridad del puente. La medida se toma dando cumplimiento al decreto 107 de 2021.

Así mismo Ecopetrol informa, que el cierre total del puente se realizará a partir de la tercera semana de diciembre de 2024, conforme a lo establecido en la resolución No. 19016 expedida por la Gobernación de Santander, dueño de la estructura.

Teniendo en cuenta la importancia de esta vía y de acuerdo con lo informado por la Gobernación de Santander y las alcaldías de San

Vicente de Chucurí y El Carmen de Chucurí, estas entidades darán a conocer las vías alternas o rutas de la red terciaria de la región, según lo estipulado en el artículo 7 de la resolución No. 19016.

Las obras a realizar son: Limpieza manual y/o mecánica de superficies y aplicación de pintura; desmonte y desmantelamiento de estructuras existentes; aplicación de soldadura de refuerzo; instalación de platinas y cerchas para reforzamiento de la superestructura; instalación de pernos de anclaje y construcción de tablero en concreto reforzado, incluyendo bordillos.

**amb**  
ACUEDUCTO METROPOLITANO DE BUCARAMANGA S.A. E.S.P.

**INFORMA A TODOS SUS PROVEEDORES Y/O CONTRATISTAS:**

Con motivo de cierre de año, recibirá y radicará facturas y/o documentos de legalización de cuentas de la vigencia fiscal 2024 hasta el día miércoles 18 de diciembre de 2024, iniciando nuevamente recibo el día martes 07 de enero de 2025.

Que de igual manera realizará el cierre de emisión de pagos a proveedores y contratistas el día viernes 20 de diciembre de 2024. El servicio de pagos se iniciará nuevamente el día martes 07 de enero de 2025.

**DARÍO GIOVANNI LIZCANO BENÍTEZ**  
Gerente Financiero y de Recursos

Vigilado Superservicios

SI ERES SUSCRIPTOR  
» Vanguardia

Aun estás a tiempo...

**Pronto pago**

10% Dcto.

PAGA TU **Factura**  
HASTA EL **08** DE  
**Diciembre**

Paga en línea desde la comodidad de tu casa por **PSE** o **TARJETA DE CRÉDITO**  
www.pagosenlinea.vanguardia.com

MÁS INFORMACIÓN  
PBX: 607 6972020  
EXT. 2 OPC. 1

cooperativa Slaperla efecty

APLICA SOLO PARA RENOVIACIÓN  
\*NO APLICA PARA SUSCRIPCIÓN MENSUAL